



Prot. 059 /2022
Santiago, 26 de octubre de 2022

Estimada comunidad
Colegio San Pedro Nolasco de Concepción
Presente

Les saludo en la paz de Cristo Redentor, deseando a cada uno de ustedes abundantes bendiciones.

Como saben, hace más de cuatro años, la Provincia Mercedaria de Chile, a través de la Fundación Colegio San Pedro Nolasco de Concepción, solicitó a la Srta. Claudia Díaz Oyarzun que asumiera la responsabilidad de la rectoría de nuestro querido colegio, con más de 74 años de servicio redentor a través de la educación de los niños, niñas y jóvenes de la región del Bio-Bio.

La Srta. Claudia, con una extensa trayectoria de vinculación con la espiritualidad mercedaria, aceptó ese desafío, que ha cumplido desde entonces, poniendo sus talentos y experiencia al cumplimiento de esta misión. En ese sentido y en mi calidad de presidente de la Fundación CSPNC, quiero reconocer y agradecer la entrega de Claudia estos años en los que ha dedicado sus mejores esfuerzos en esta compleja tarea encomendada.

Hace algunos días, durante mi visita canónica al CSPNC, le he comunicado a Claudia, la decisión tomada en el seno de la Fundación CSPNC, de no renovar su contrato en su calidad de rectora, para de ese modo encomendarle nuevas tareas que den continuidad al servicio de nuestra obra redentora dentro del CSPNC. Claudia generosamente ha aceptado esta decisión acogiéndola plenamente.

Con este cambio, que se producirá en el comienzo del año 2023, esperamos dar un nuevo impulso al objetivo de trabajar intensamente por la excelencia académica con Identidad Mercedaria, definida como el propósito de nuestro Proyecto Educativo Mercedario (PEM).



ORDEN DE LA B. V. M. DE LA MERCED
Curia de la Provincia de Chile

Aprovecho de pedir a cada uno y una de ustedes, seguir dando el mayor apoyo y compromiso con la nueva autoridad que se integrará para liderar nuestro Colegio, como un modo de seguir con entusiasmo la senda que nos marcara nuestro Padre Fundador, San Pedro Nolasco, que nos invita a ser parte activa de la construcción del Reino de Dios, a través de la formación de personas libres, capaces de liberar a los cautivos del mundo actual.

Les saluda, recurriendo al amparo de nuestra Madre de La Merced.


Fr. Mario Andrés Salas Becerra. O. de M.
Superior Provincial

